

Antrag Nr. 08-O-26-0120
CDU-Fraktion

Betreff:

Blumenschmuck am Ortseingang (Main-Brücke Gustavsburg) (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Ortseingang von Gustavsburg kommend (Mainbrücke B43) Pflanzkübel mit optisch ansprechender Bepflanzung aufzustellen.

Da die Ortseingänge von Kostheim derzeit nicht unbedingt ein einladendes Bild abgeben, soll durch eine schöne Bepflanzung dies geändert werden. Ähnlich wie am Brückenkreisel in Kastel könnte hier mit geringem Aufwand eine erhebliche Verschönerung dieses Ortseinganges herbeigeführt werden.

Mainz-Kostheim, 15.09.2008

Stephan Lauer